

2025-01-20

### Estas son las empresas en Nuevo León que harán home office por el frente frío

Autor: Tania Itzel Vargas

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/nuevo-leon/2025/1/20/estas-son-las-empresas-en-nuevo-leon-que-haran-home-office-por-el-frente-frio-674839.html>

¿Vas a trabajar en home office durante el Frente Frío 23? Nuevo León enfrenta una temporada invernal intensa, sobre todo, con la llegada del Frente Frío número 24, el cual podría ocasionar temperaturas de hasta 2 grados bajo cero, de acuerdo con el gobernador de la entidad nortea, Samuel García Sepúlveda.

Debido a las bajas temperaturas, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) prevé que hasta un 50% de los trabajadores se ausenten de sus lugares de trabajo. Por esta razón, algunas empresas decidieron ofrecer a sus empleados la opción del home office.

¿Qué es el trabajo home office?

El trabajo home office, también conocido como teletrabajo, es una modalidad laboral que permite a los empleados desempeñar sus funciones desde casa o cualquier lugar fuera de la oficina tradicional.

Esta modalidad de trabajo se apoya en herramientas digitales para mantener la comunicación, gestionar tareas y cumplir objetivos. Esta práctica ha ganado popularidad debido a sus beneficios, como la flexibilidad, la reducción de tiempos de traslado y un mejor equilibrio entre la vida personal y profesional. Además, es ideal en situaciones como emergencias sanitarias tal y como sucedió en la pandemia del Covid-19 y, en situaciones climáticas extremas, como la que vive actualmente Nuevo León.

¿Cuáles son las empresas que harán home office en Nuevo León?

Tras conocer el pronóstico del clima, algunas empresas, ubicadas en Nuevo León y afiliadas a Index, optaron por ofrecer a sus empleados la opción de home office, como una medida preventiva a causa del frío.

De acuerdo con análisis del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index), las empresas afiliadas tomarán las siguientes medidas, durante los días lunes 20 y martes 21 de enero. Al menos, un 37% de las empresas confirmaron que harán ajustes operativos entre los que destacan:

71% de las empresas implementarán el home office, principalmente, para personal operativo 35% de las empresas optaron por dar vacaciones sin goce de sueldo 18% de las empresas aplicarán cambio de turno 12% de las empresas serán flexibles en horarios de operación

Asimismo, Zelina Fernández, directora de Index Nuevo León, informó que las empresas afiliadas a este organismo también están implementando otras medidas para proteger a sus empleados como la distribución de café y chocolate calientes y alimentos como caldos para combatir las bajas temperaturas que trajo el Frente Frío número 24 en Nuevo León.